

Lust auf Zirkus!

Am 21.01.2018 fand die Gründungsveranstaltung des „Kinder-und Jugendfördervereins Zirkusvirus Landsberg“ statt. Die zahlreich erschienenen zirkusbegeisterten Teilnehmer wählten den Vorstand: Eileen Fischer 1. Vorsitzende, Corinna Bürk 2. Vorsitzende, sowie Wessy Siara und Benedikt Münzel als Beisitzer, Simon Kreuzpointner als Schatzmeister und Florian Schummer als Schriftführer. Mittlerweile ist der Verein beim Amtsgericht eingetragen und trägt mit Stolz das „e.V.“.

Der Verein Zirkusvirus vereint junge und ältere Menschen mit geballter Zirkuserfahrung. Die zukünftigen Angebote des Vereins sollen sich besonders an Kinder und Jugendliche richten und so gestaltet sein, dass Menschen mit und ohne Behinderung und unabhängig von ihrem Hintergrund oder ihrer Herkunft daran teilhaben können.

Mit viel Energie und Lust auf Zirkus ist der Vereinsvorstand dabei, noch für diesen Sommer Zirkusprojekte für Kinder und Jugendliche zu planen. Ziel ist es, die jungen Teilnehmer in ihrer sozialen und emotionalen Persönlichkeitsentwicklung zu fördern. Dabei ist selbstverständlich der gemeinsame Spaß am Spiel Grundbestandteil der Angebote. Die Sicherheit und das Wohl der Kinder liegen dem Verein besonders am Herzen, denn nur in einem sicheren Rahmen können Kinder über sich hinauswachsen, Neues entdecken und den Mut entwickeln, sich in der Manege bei der Abschlussgala zu präsentieren. Diese Erfahrungen zu ermöglichen, ist das große Ziel des Kinder- und Jugendfördervereins Zirkusvirus Landsberg e.V.